
sh05 arie 
regal / shelf
DESIGN: arik levy, 2008

Das Regal SH05 ARIE ist durch sein besonderes Konzept eine ideale Aufbewahrungsmöglichkeit. Indem es auch umgedreht 
aufgestellt werden kann, ist das Regal mehrfach mit sich selbst kombinierbar ohne dass eine Wiederholung sichtbar wird. Eine 
innere und äußere Ecke kann mit dem Regal mit nahtlosen Übergängen und ohne Berührungspunkte elegant gelöst werden. 
Das Regal SH05 ARIE wird in gewachster massiver Eiche oder weiß pulverbeschichteter mitteldichter Faserplatte in einer Stärke 
von 25 mm gefertigt. Die undefinierte Vorder- oder Rückseite ermöglicht es, das SH05 ARIE auch als Raumteiler einzusetzen und 
eignet sich sowohl für den Privat- als auch den Objektbereich. Die Fachhöhe beträgt 350 mm. Dieses Möbel wird in einem Stück 
geliefert. Die hohe Version ist optional auch zerlegbar erhältlich. In diesem Fall sind die Verbinder unsichtbar. /

The shelf SH05 ARIE, due to its striking concept is an ideal storage solution. Without apparent visual repetitions, the design 
concept makes a multitude of seamless combinations possible. An in- and outside corner can be solved elegantly with the shelf 
SH05 ARIE with no connections and seamless docking points. The shelf SH05 ARIE is made of 25 mm (1 inch) thick solid waxed 
European oak or white powder-coated medium density fibreboard. Its undefined front or back enables SH05 ARIE to be used as 
a room divider. It is well suited for private as well as public interiors. The compartment height is 350 mm (13 3/4 inch). This item is 
delivered as one piece. Optionally, the high version can also be delivered in two parts. The connectors are invisible in this case.
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LÄNGE / LENGTH	 TIEFE / DEPTH	H ÖHE / HEIGHT

1200 mm		 (47 1/4 inch)	  350 mm	 (13 5/6 inch) 	 1920 mm	 (57 3/5 inch)  
1200 mm 	 (47 1/4 inch)	 350 mm 	 (13 5/6 inch)	  795 mm 	 (31 1/3 inch)  

sh05 arie 
regal / shelf
DESIGN: arik levy, 2008

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL / SURFACE

europäische eiche, geölt /
european oak, oiled

Mitteldicht Faserplatte, pulverbeschichtet, 
signalweiss /
medium density fibreboard, Powder-coated, 
signal white

L / L

b
 / 

w
h

 / 
h

L / L

b
 / 

w
h

 / 
h



sh05 arie regal / shelf
mitteldichte faserplatte, pulverbeschichtet / 
medium density fibreboard powder-coated
cp03 kavir teppich / carpet
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sh05 arie regal / shelf
mitteldichte faserplatte, pulverbeschichtet / 
medium density fibreboard powder-coated
cp03 kavir teppich / carpet
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sh05 arie regal / shelf
mitteldichte faserplatte, pulverbeschichtet / 
medium density fibreboard powder-coated
st04 backenzahn™ beistelltisch / sidetable
cp03 kavir teppich / carpet
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sh05 arie regal / shelf
mitteldichte faserplatte, pulverbeschichtet / 
medium density fibreboard powder-coated
ec01 byron sessel / armchair
pa03 alex beistelltisch / side table
cp03 kavir teppich / carpet


